



Medienmitteilung vom 4. Mai 2009

Departement Gesundheit der ZHAW

ALUMNI ZHAW Gesundheit gegründet

Neuer Alumni-Verein für FH-Gesundheitsberufe

Die ersten Studierenden in Ergotherapie, Pflege und Physiotherapie werden diesen Herbst ihr Studium an der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften mit einem Bachelor abschliessen, 2012 die Studierenden des Studiengangs Hebamme. Ab sofort steht den künftigen Absolventinnen und Absolventen sowie Ehemaligen der Vorgängerschulen der Verein ALUMNI ZHAW Gesundheit offen, der die Vernetzung fördert und im beruflichen Alltag einen Mehrwert bietet. An der Gründungsversammlung Ende April wählten 74 Stimmberechtigte die Ergotherapeutin Cornelia Struchen zur Präsidentin. Den jährlichen Mitgliederbeitrag setzten sie bei 90 Franken fest.

„Ziel und Zweck des Vereins ist es, die Beziehung der Mitglieder untereinander und zum Departement Gesundheit zu erhalten und zu fördern“, erklärte Peter C. Meyer, Direktor des ZHAW Departements Gesundheit, anlässlich der von Studierenden der Ergotherapie moderierten Gründungsversammlung des Vereins ALUMNI ZHAW Gesundheit in Winterthur. „Der Verein unterstützt unter anderem die Bemühungen des ZHAW Departements Gesundheit zur Hebung des Bildungsniveaus und der Forschungsgrundlagen im Gesundheitswesen, fördert Vernetzung und Weiterbildung und vertritt die Interessen seiner Mitglieder gegenüber Akteuren im Gesundheitswesen.“

Mitglieder von Vorgängerschulen

In den Vorstand einstimmig gewählt wurden neben der Präsidentin Cornelia Struchen und dem Departementsvertreter Peter C. Meyer die Studierenden Julia Meier, Patrick Petit und Matthias Schleuniger sowie die Dozierenden Claudia Putscher-Ulrich, Ruth Schumacher und Arnoldus van Gestel. Das Programm der Gründungsversammlung wurde bereichert mit Visionen zum neuen Alumni-Verein von Studierenden der Physiotherapie und gekonnt vorgetragenen Poetry Slam-Einlagen der 22-jährigen Schaffhauserin Lara Stoll.

Der ALUMNI ZHAW Gesundheit steht Absolventinnen und Absolventen der Bachelor- und Masterstudiengänge sowie von Weiterbildungen am ZHAW Departement Gesundheit offen. Mitglied werden können auch Absolventinnen und Absolventen der früheren Schulen für Ergotherapie, Hebammen, Pflege und Physiotherapie im Einzugsgebiet des Departements. Auch



aktive und ehemalige Dozierende sowie Angehörige des Mittelbaus werden in den Verein aufgenommen. Studierende der Bachelorstudiengänge des Departements Gesundheit werden ab dem dritten Studienjahr automatisch Studierendenmitglieder ohne Stimm- und Wahlrecht.

Gesundheit neu im Dachverband

Mit dem ALUMNI ZHAW Gesundheit stosse ein weiterer wichtiger Fachbereich zum Dachverband ALUMNI ZHAW, zeigte sich dessen Geschäftsführer Roberto Bretscher überzeugt. Die offizielle Dachorganisation der bestehenden Ehemaligenorganisationen an der ZHAW vereinigt rund 6500 Alumni aus Wirtschaft, Recht, Technik, Architektur, Journalismus, Sprachen, Fundraising, Kultur und neu Gesundheit. Damit ist sie eine der grössten interdisziplinären Fachhochschul-Alumni-Organisationen der Schweiz.

Vorstand ALUMNI ZHAW Gesundheit

Cornelia Struchen, Leiterin Weiterbildung des Instituts für Ergotherapie (Präsidentin)

Julia Meier, Studierende Ergotherapie

Peter C. Meyer, Direktor Departement Gesundheit (Vertreter Dept. G)

Patrick Petit, Studierender Pflege

Claudia Putscher-Ulrich, Dozentin Hebammen

Matthias Schleuniger, Studierender Physiotherapie

Ruth Schumacher, Dozentin Pflege

Arnoldus van Gestel, Dozent Physiotherapie

Weitere Informationen unter:

www.gesundheit.zhaw.ch

Kontakt:

ZHAW Departement Gesundheit, Cornelia Struchen, Präsidentin ALUMNI ZHAW Gesundheit und Leiterin Weiterbildung am Institut für Ergotherapie, Telefon 058 934 63 64, E-Mail

cornelia.struchen@zhaw.ch

ZHAW Departement Gesundheit, Ania Biasio, Kommunikationsbeauftragte,

Telefon 058 934 63 84, E-Mail ania.biasio@zhaw.ch

Medienstelle:

ZHAW Corporate Communications, Claudia Gähwiler, Telefon 058 934 74 96

E-Mail claudia.gaehwiler@zhaw.ch